

# *Les gouvernements nicaraguayen et iranien signent un accord de coopération*

---

*Image not found or type unknown*

La Havane, 1er sept. (RHC)- Le distributeur nicaraguayen Cruz Azul et le groupe pharmaceutique Barkat de la République islamique d'Iran ont signé un accord de coopération pour la distribution de médicaments et de matériel médical.

Le directeur du distributeur nicaraguayen, Napoleon Ortega, a souligné l'importance de cet accord, qui aura un impact positif sur la population du pays d'Amérique centrale, puisqu'elle bénéficiera de médicaments et de fournitures médicales de qualité à des prix plus bas.

Pour sa part, le directeur général du Groupe pharmaceutique iranien, le Dr Akbar Borandegí, a souligné que la signature de cet accord a été rendue possible grâce à la volonté des deux gouvernements.

Selon les informations divulguées, cet accord vise à enregistrer les produits et les matières premières pour la production de médicaments ainsi que pour leur importation et leur commercialisation.

Le Nicaragua et l'Iran développent également d'autres projets de coopération bilatérale, qui renforcent les liens d'amitié entre les deux pays. En mai dernier, les deux gouvernements ont signé trois protocoles d'accord dans des secteurs clés tels que le pétrole et l'agriculture

Source: Prensa Latina.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/298033-les-gouvernements-nicaraguayen-et-iranien-signent-un-accord-de-cooperation>



**Radio Habana Cuba**